

Le covoiturage s'organise sur le campus de Davayé !



Afin d'alléger le trafic routier et de lutter contre la pollution automobile, les élèves du club solidarité ont missionné la classe de Terminale STAV pour élaborer un projet de covoiturage.

Depuis septembre, la classe a travaillé en pluridisciplinarité avec les enseignants d'informatique, d'économie et d'éducation socioculturelle sur la réalisation d'un site internet pour cette démarche citoyenne.

Le cahier des charges était précis : proposer à tous les apprenants et adultes venant sur le site de Davayé des trajets réguliers ou occasionnels gratuits.

Les premières recherches ont permis de découvrir le site de covoiturage libre Mobicoop.fr : un site qui ne prend aucune commission sur les trajets des utilisateurs, respecte un fonctionnement coopératif, contribue à la protection de l'environnement, favorise le lien social entre les covoitureurs et protège les données des utilisateurs pour que celles-ci soient seulement consacrées au bon déroulement du covoiturage.

A l'unanimité, les élèves ont choisi de travailler avec cette coopérative. Ils ont créé un logo et préparé un document d'utilisation de ce nouveau service en respectant une charte graphique à l'aide de logiciels de création de designs.

Maintenant aux utilisateurs de proposer le plus possibles de trajets sur Davayé via le site pour que le fonctionnement soit maximum et que le covoiturage devienne un réflexe pour tous. Une démarche collective en faveur de l'environnement et de la solidarité, qui satisfera apprenants, parents et personnels du campus de Davayé.